

Betreff:

Abstellen von PKW innerhalb des Prinz-Albrecht-Parks

| | |
|--|------------|
| Organisationseinheit: | Datum: |
| Dezernat VII 67 Fachbereich Stadtgrün und Sport | 03.12.2015 |
| | |

| Beratungsfolge | Sitzungstermin | Status |
|--|----------------|--------|
| Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 120 Östliches Ringgebiet (zur Kenntnis) | 18.11.2015 | Ö |

Sachverhalt:

Anfrage zur Sitzung des Stadtbezirksrates 120 am 18. November 2015:

„Welche Maßnahmen sieht die Verwaltung, die verhindern können, dass Autos nicht mehr mitten im Prinzenpark (Prinz-Albrecht-Park) parken.“

Stellungnahme der Verwaltung:

Im Prinz-Albrecht-Park ist eine eindeutige durch die Abteilung Straßenverkehr festgelegte und mit der Polizei abgestimmte Beschilderung vorhanden, durch die unberechtigtes Parken gemäß Straßenverkehrsordnung verhindert werden soll.

Bei Fehlverhalten einzelner Kraftfahrzeugführer besteht die Möglichkeit, Polizei bzw. den Zentralen Ordnungsdienst des Fachbereiches Bürgerservice, Öffentliche Sicherheit zu kontaktieren.

Sollte seitens des Stadtbezirksrates ein Ortstermin gewünscht sein, steht die Stadtverwaltung dafür zur Verfügung.

Loose

Anlage/n:
keine